

opiniones, de noticias, comentarios,... que demuestran que tienen gente que se preocupa y participa. Los temas no sólo son relativos al pueblo; también la zona, la provincia incluso los lugares donde habitualmente viven, Zaragoza, Guadalajara, Valencia,... También han editado un calendario (ya hace años que lo hacen) con fotografías del pueblo e incluso una felicitación navideña cuyo motivo es el pueblo. Como no podía ser menos en estos tiempos, han creado una página web de la Asociación. Les felicitamos desde aquí por su gran trabajo, al tiempo que les deseamos un feliz año.

- Navidades. Por las noticias que nos llegan, el pueblo volvió a estar casi vacío. La noche de fin de año se reunieron en la plaza del Ayuntamiento unas cuarenta personas.

El cielo blanquecino y la baja temperatura (-14 grados) hacía pensar que nevaría, pero... llovió. Desde la plaza, algunos desaparecieron a sus refugios y unas veinte personas se llegaron al Café, donde estuvieron hasta las dos y desde allí... (?)

- También este año se celebró la Cabalgata de Reyes, aunque con mucho frío y lluvia. Unos quince niños, arropados de sus familias, asistieron y recibieron sus regalos y algunas chucherías que el Ayuntamiento había preparado. El acto, que estuvo animadillo, tuvo lugar en el Centro Social, aunque con menos gente que el pasado año.
- Han comenzado las obras de la futura Residencia de Ancianos.

- Movistar no ha instalado todavía su repetidor, a pesar de tener pagada la cesión del terreno. Parece ser que todavía no nos toca. En cambio, hemos observado que Amena había mejorado en su recepción.
- El pasado mes se han empadronado cinco ecuatorianos y un marroquí. Lástima que no hay mucho trabajo y algunos como vienen se van. Tal es el caso de Walter, camarero en la cafetería Marcos, que ya ha marchado del pueblo.
- Como podéis adivinar, el nuevo siglo será decisivo para nuestro pueblo, ¿sobrevivirá?... ¿Se convertirá en una especie de colonia veraniega?...

¡SED FELICES!

DIRECTOR: Pascual Sacristán Aparicio
 COLABORADORES: J.C. Fúnez, Inocente Abenales, Luis C. López, Félix Sebastián, Maribel Hevia, J. Antonio Sanz, Tala.
 REDACCIÓN Y COMPOSICIÓN: Pascual Sacristán, Dolors Arrufat y Montse Medina.
 DEPÓSITO LEGAL: GU-211/1989. IMPRIME: Gráficas Ruiz Polo, s.a.



El próximo boletín se cerrará el 20 de Mayo. No os retraséis. ¡Ánimo!



Recordamos que debéis mandar vuestro artículos a:
 PASCUAL SACRISTÁN
 C/. Dr. Barraquer, 10. Sobreático 2.º
 08860 Castelldefels (Barcelona)
 Fax: 93 636 30 67
 e-mail: psacrist@pie.xtec.es



NOTA

Los cambios de dirección, nº de cuenta o bajas, comunicadlos a Tomás Buiza

Avda. Manzanares 14, 7ª A
 28011 MADRID

